
伊達スポーツクラブ”藍”通信 №２（5 月 1６日発行） 

 

スポーツクラブ“藍”が設立され、早いもので 1 カ月が過ぎました。どの部

活動も今のところ順調に活動が進んでいるようです。 

今回の通信では、ＨＰの更新のたびに掲載してきた写真をもとに、この 1 か

月間の活動を振り返ります。 

 

【4 月 8 日掲載】 

 

光陵中バレー部の練習風景     総合体育館での合同卓球の様子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

入江陸上競技場での合同練習の様子 

 

【4 月 14 日掲載】伊達中バドミントン部と合同バレーの練習風景 

 

 総合体育館の合同練習は、メインアリ

ーナが大会等で活用できない日が続い

ていますが、サブアリーナを活用して実

施しています。 

 入江陸上競技場が改修工事のため入

江での合同練習はできなくなりました

が、5/13（土）より、伊達開来高校Ｇ

で合同練習を再開させています。 



 

 

 

 

 

【５月１日掲載】 

 

アドバイスを送る松田さん      練習試合の審判をする石澤さん 

 

ボール出しをする山田さん 

 

【５月１日掲載】 

 

試合中アドバイスを送る佐藤コーチと  試合中アドバイスを送る山下コーチ 

前田先生（伊達中）          （光陵中） 

 合同バレーの練習の様子が、5/9（火）ＳＴＶの取材を受けました。5/23（火） 

18:15～19:00 の時間帯に放送される、「どさん子ワイド１７９」のニュース枠で

報道されることになっていますので、ぜひご覧ください。 

 伊達中バレー部では、松田さんが。光

陵中バレー部では、石澤さんが。そして

光陵中ソフトテニス部では、山田さんが

地域指導者として、熱心に指導していた

だいております。 

その活動していただいている様子を

掲載させていただきました。 



 

 

大会で活躍する女子バスケ（白） 

 

【５月 1５日掲載】 

 
伊達中ソフトテニス部         胆振西部大会のため伊達中vs光陵中 

顧問の山本先生の指導を受ける様子   の試合が数多く行われました。 

 
 

 各部の春季大会がほぼ終了し、西部中体連まで１カ月を切りました。スポー

ツクラブ“藍”の活動は始まったばかりですが、地域指導者の方々は、この間

熱心に指導に当たっていただきました。顧問の先生の指導はもちろんですが、

地域指導者の方々の指導に報いるためにも、スポーツクラブ“藍”の会員の選

手の皆さんには、悔いのない試合をしてほしいと思います。 

 

 今年のゴールデン期間中に行われた

春季大会では、地域指導者の方々が試合

にもコーチとして参加していただき、熱

心にアドバイスを送ってくれました。 

  

今年から拠点校方式となった伊達中

女子バスケット部では、光陵の生徒も伊

達中の生徒と一緒に試合に出場してい

ました。 

 伊達市総合体育館で行われた剣道

大会に参加した「藍剣道部」（伊達中

剣道部と光陵中で剣道をしていた生

徒が合同となってクラブチームとな

りました）、決勝戦まで進出しました

が、残念ながら準優勝でした。 


